



ACTUALITÉS

> CH DE SAINTONGE ET DE SAINT-JEAN-D'ANGÉLY



ON PRÉPARE LA VISITE DE CERTIFICATION

La démarche de préparation de la visite de certification au cours du dernier trimestre 2022 est désormais engagée.

Les COPIL Qualité de chaque établissement se sont d'ores et déjà réunis dans leur nouvelle composition.

L'autoévaluation avec les méthodes "patient traceur" et "parcours traceur" au sein des services devrait commencer au cours du mois d'octobre pour le CH de Saintonge et très rapidement ensuite au CH de St Jean.

La constitution des binômes d'auditeurs est actuellement en cours.

Merci à tous ceux et celles qui ont répondu favorablement à la demande de candidature pour participer activement à l'autoévaluation.



EXPÉRIMENTATION D'UN EXOSQUELETTE À LA BLANCHISSERIE

Impliquée dans une démarche d'amélioration de la qualité de vie au travail des agents du GIP Blanchisserie interhospitalière de Saintonge, la responsable de la structure, Florence Conan, a proposé à ses équipes d'expérimenter l'assistance d'un exosquelette.

Face aux risques de troubles musculo-squelettiques et aux contraintes liées à la charge physique subis quotidiennement par les agents, cet exosquelette leur apporte une assistance dans les mouvements répétitifs et une augmentation des capacités motrices. Ainsi, par une compensation de leurs efforts, ce mécanisme permet notamment aux utilisateurs de diminuer d'environ 30 % le poids ressenti au niveau du dos et des épaules, soit de réduire de 11 à 7 tonnes par jour la sensation de volume de linge accroché.

Cette expérimentation réussie est le fruit d'un travail collaboratif entre les agents du GIP, la médecine du travail, les équipes de prévention des risques professionnels du Centre Hospitalier de Saintonge et la Caisse d'assurance retraite et de la santé au travail.

Ce projet innovant fera l'objet d'un suivi et de retours d'expériences qui pourront conduire à l'élargissement de la démarche au sein des établissements de la direction commune.

LA FRESQUE STREET ART EST TERMINÉE

Après plusieurs semaines, l'œuvre co-réalisée par le pôle psychiatrie et l'artiste Thibault Lemaire est officiellement achevée. Située sur le patio de l'unité A, cette fresque de street art est le fruit d'un exercice original puisque ce sont les soignants et les patients de l'unité qui en ont pensé le thème, réalisé les contours et colorié les murs. Bravo à eux!



BIENTÔT UN LIVRET DES DESSINS DE PLANTU

Jean Plantu a fait l'honneur de sa visite à l'hôpital de Saintes le 20 septembre ! Sur le thème de la mobilisation des soignants face au covid19, cette visite lui a permis d'aller directement à la rencontre des équipes, dans plusieurs services de l'hôpital saintais. L'occasion également de leur dédicacer plusieurs de ses dessins ! Pour que chacun puisse en profiter, un livret de dessins du célèbre dessinateur du journal Le Monde sera offert à chaque professionnel de l'hôpital à l'issue de l'exposition dans le hall d'accueil. Cette exposition sera itinérante et sera bientôt délocalisée à Saint-Jean-d'Angély et à Jonzac notamment.



100 ANS ÇA SE FÊTE !

Jean a fêté ses 100 ans le 27 octobre dernier dans le service d'hémodialyse du Centre Hospitalier de Saintonge. Pour l'occasion, l'équipe lui avait réservé une surprise. Ce fut un beau moment d'émotions et de convivialité. Merci à l'équipe médico-soignante pour l'organisation de cet événement ainsi qu'à l'équipe de restauration.



RETOUR SUR : OCTOBRE ROSE À L'IFS/IFAS

Cette année encore, du fait du contexte sanitaire, les actions de santé publique en lien avec la prévention des cancers du sein n'ont pu être réalisées avec le Centre Hospitalier de Saintonge.

Le vendredi 24 septembre, les étudiants infirmiers de 3ème année et les élèves aides-soignants ont eu l'honneur d'accueillir Valérie-Anne Moniot, patiente experte et réalisatrice du film "Personn'elles" et le Dr Cambon, chef du pôle parents-enfants.

La projection de ce film, qui explore le "vécu des patientes et de leur entourage face au cancer du sein", a précédé un temps d'échange riche en apprentissage et en émotions.

Merci à Valérie-Anne Moniot, au Dr Cambon pour leur précieuse intervention et à Carmen pour son témoignage.



LA JOURNÉE MONDIALE ALZHEIMER À SAINT-JEAN-D'ANGÉLY

L'accueil de jour du Centre Hospitalier de Saint-Jean-d'Angély accompagné du Dr Natacha Michel, gériatre, chef du pôle Rééducation Autonomie et l'association France Alzheimer et maladies apparentées avaient donné rendez-vous au public au pied d'un arbre pour une journée placée sous le signe de la solidarité et de l'intergénérationnel.

Conférence-débat du Dr Michel et de Mme Verne, présidente de France Alzheimer Charente-Maritime et animations étaient au programme de cette journée de sensibilisation et d'information.

Les participants ont pu partager un moment plein de poésie où chacun était invité à écrire un mot, dessiner... et à l'accrocher à l'arbre à souhaits.

Ce moment de partage a permis aux jeunes et moins jeunes d'échanger, de poser des questions, de remercier les équipes et l'association pour cette action.

Rendez-vous le 21 septembre 2022 pour une nouvelle mobilisation.

LE POST FACEBOOK DU MOIS



Centres Hospitaliers de Saintonge et de Saint-Jean-d'Angély

22 septembre, 08:34 · 🌐

(NOS ECOLES)

● Les 51 élèves aides-soignants en cursus complet et en cursus partiel ont fait leur rentrée à l'institut de formation du Centre Hospitalier de Saintonge.

📚 Une nouvelle promotion pour une nouvelle ingénierie.

👏 Bienvenue à eux et belle réussite à tous !



SAVE THE DATE

Les jeudis
d'octobre
rose 

CONFÉRENCES « LES JEUDIS D'OCTOBRE ROSE »

N'oubliez pas, octobre est rose et les équipes de la direction commune s'investissent ! Le cycle de conférence « les jeudis d'octobre rose » proposé à tous les publics d'aborder un sujet lié au cancer du sein : le dépistage, le traitement, la chirurgie et la prévention. Chaque conférence est animée par un ou des professionnels de l'hôpital de Saintes et de Saint-Jean-d'Angély. Plus d'informations et inscriptions sur www.ch-saintonge.fr



02.11 - CONFÉRENCE SANTÉ ET ENVIRONNEMENT

Le 02 novembre 2021 à 19h, le docteur Isabelle Farbos, Docteur en génétique et biologie moléculaire sera présente à l'IFSI de l'hôpital de Saintes pour une conférence sur la santé environnementale. Conférencière en épigénétique, elle nous permettra de comprendre comment notre environnement influence notre patrimoine génétique et comment orienter nos pratiques de la vie professionnelle et personnelle de manière à éviter les impacts négatifs. Produits ménagers, alimentation, produits de beauté (...), tout sera passé à la loupe !

RESSOURCES HUMAINES

> L'INFO RH



APPEL À CANDIDATURES DANS LE CADRE DES ÉTUDES PROMOTIONNELLES - RENTRÉE 2022

Comme chaque année, dans le cadre de sa politique de formation, la direction commune prévoit le financement de formations diplômantes. La note d'information n°94 précise les formations ciblées.

Ainsi, tout professionnel ayant un projet d'évolution concordant avec les compétences attendues par son établissement est invité à adresser sa candidature à la Directrice des Soins, à la Responsable du Pôle Développement des Ressources Humaines et, le cas échéant à la Directrice de site, avant le 15 novembre 2021, avec un CV, une lettre de motivation, l'avis du cadre de proximité. Un jury composé de représentants de la Direction des Soins, de la Direction des Ressources Humaines et/ou de la Direction de site sera organisé en fin d'année 2021 pour sélectionner les candidats. Les personnes retenues seront accompagnées pour une entrée en formation en 2022 ou sur les années suivantes.



JOURNÉES BIEN-ÊTRE

Des ateliers bien-être seront proposés aux professionnels d'Aquitania, de Brumenard et des Collines à Saint-Jean- d'Angély par notre partenaire MNH au cours du dernier trimestre 2021.

Les rendez-vous :

Aquitania : ce jour, mardi 19 octobre 2021 de 10h à 16h - Ateliers luminothérapie

Résidences de Brumenard : le 26 novembre 2021 de 10h à 16h - Ateliers massages amma

Les Collines d'Angély : le 02 décembre 2021 de 10h à 16h - Ateliers massages amma

Les places sont chères, pensez à vous rapprocher de votre encadrement ou du secrétariat de votre structure pour réserver votre séance.



JEAN-MARC RENOUF, RESPONSABLE INFORMATIQUE

« J'ai 51 ans et je suis originaire d'une petite ville près de Cherbourg en Normandie.

J'exerce dans les hôpitaux depuis 1994, d'abord 9 années au CH de Bayeux dans ma région natale et ensuite au CH de Cognac, aujourd'hui Hôpitaux de Grand Cognac, comme responsable informatique pendant 18 années.

Comme je réside à Saintes depuis 2003, je suis très heureux de rejoindre le CH de Saintonge depuis le 1er septembre.

Ma fonction de responsable informatique pour les hôpitaux de Saintes, Saint-Jean-d'Angely et Royan va consister à encadrer l'équipe informatique récemment mutualisée sous la direction du Directeur des Systèmes d'Information, Stéphane Archambault.

Mes principales missions seront le maintien en conditions opérationnelles des 3 sites et la mise en œuvre de projets du Schéma Directeur du Système d'Information. »



ON PARLE DE NOUS DANS LES MÉDIAS



ON PARLE DE NOUS DANS LES MÉDIAS

Groupe QDN > Kévin Beverina - IFSMIFAS, Mathilde Cosnier - Direction communication, Madeleine Digeos - Direction des Services Techniques, Suzy Ferchaud - Direction des Achats et des Ressources Matérielles, Frédérique Oturbon - Direction des soins, Lise Patiès - Direction communication, Grégory Petit - Direction des soins, Dr Serge Verliac - Président de la CME



> VOIR LE SITE DU
CH DE SAINTONGE



> VOIR LE SITE DU
CH DE SAINT-JEAN-D'ANGELY



[Si vous souhaitez vous désinscrire de notre newsletter, cliquez ici](#)

